

Gotongroyong Babinsa Menganti Bersama Aparatur Kewilayahan Dalam Pembersihan Rumah Ibadah

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Feb 2, 2024 - 15:44



GRESIK - Peltu Andik Widodo (Batituud Koramil 0817/04 Menganti) beserta 5 orang Babinsa bersama dengan anggota Polsek Menganti dan perangkat desa melaksanakan pembersihan rumah ibadah dalam rangka bulan bakti TNI-Polri. Bertempat di Pure Djagat Dumadi di Desa Laban, Kec. Menganti, Kab. Gresik. Jumat (2/02/2024).



Ia mengatakan, sinergitas TNI-Polri dalam rangka pengabdian kepada bangsa dan negara diwujudkan melalui kegiatan sosial membantu warga masyarakat dalam hal ini pembersihan rumah ibadah (Pure) yang berada di wilayah desa binaan. Pada kesempatan itu sangat bermanfaat untuk membina kerukunan antar umat beragama. Sehingga menguatkan rasa toleransi dan persaudaraan antar umat beragama.

"Kita bantu semaksimal mungkin pembersihan Pure Djagat Dumadi di Desa Laban," ungkap Peltu Andik Widodo.

Saling bergotong royong dan bahu membahu untuk menciptakan lingkungan sekitar rumah ibadah (Pure) yang bersih dan rapi. Agar memberikan nuansa yang asri dan kenyamanan bagi para jamaah umat Hindu yang beribadah.

Menurut Peltu Andik, kerukunan antar umat beragama di wilayah Teritorial Kecamatan Menganti harus terus dijaga dan dikuatkan. Supaya kehidupan sosial keagamaan dapat terbina dengan baik tanpa ada kendala yang berarti. Apabila kerukunan terjaga dengan baik, maka situasi dan kondisi para warga dalam beribadah akan terasa nyaman dan khusyu'.

"Semoga pembersihan rumah ibadah (Pure) ini menjadikan TNI-Polri dan segenap aparaturnya di Kecamatan Menganti semakin kompak dan solid. Serta menguatkan kerukunan antar umat beragama," tandasnya.

Di lokasi yang sama, Ibu Naning, S.Sos. (Tertua di Pure Djagat Dumadi) menyampaikan apresiasinya dan rasa terima kasih atas bantuan TNI-Polri dan Perangkat Desa Laban dalam kegiatan pembersihan rumah ibadah (Pure) dalam rangka bulan Bhakti TNI-Polri. Mewakili seluruh jamaah umat Hindu mendoakan agar TNI-Polri di wilayah Kecamatan Menganti semakin jaya. (Pen0817)